

DETTE

6 539,9 milliards de FCFA. C'est le montant de la dette publique du Gabon au 1^{er} semestre 2021. Une hausse de stock imputable à l'accroissement de l'encours des créances intérieure (+ 48,4%) et extérieure (+ 0,9%), selon la DGD, qui souligne un règlement cumulé de l'ordre de 323 milliards.

Page 5

MAGISTRATURE

Beaucoup d'appelés, peu d'élus. Ce sont 6 619 candidats qui visaient le week-end écoulé les 170 places disponibles à l'École nationale de la magistrature (ENM), dont 100 pour les magistrats de niveau bac + 5. Tous devraient être fixés au bout des trois semaines que dureront les corrections.

Page 6



EDUCATION : DRÔLE DE STATU QUO

EN grève depuis la rentrée, les principaux syndicats enseignants - Sena et Conasysed - ont reconduit leur mouvement samedi, estimant n'avoir pas obtenu de la part gouvernement la réponse espérée à leurs revendications. Un enlèvement dont l'impact varie selon les établissements et les niveaux d'enseignement mais qui ne manque pas de susciter l'inquiétude parmi les associations de parents d'élèves.

Pages 2 & 3



POUR MOI QUOI...

Que faisons-nous de ce précieux héritage, le dialogue que le Vieux nous a légué?

C'est curieux que dans ce pays on fait fi du passé, on veut inventer la roue, que la solution à nos préoccupations se trouve dans la confrontation et qu'on n'a que faire de l'avenir du Gabon. Et pourtant, on a tous conscience, que seul le dialogue nous permet de se parler pour comprendre et se faire comprendre...

Depuis la rentrée des classes, deux syndicats de l'Éducation mènent une "guérilla" contre le gouvernement pour revendiquer leurs droits. Des revendications certes légitimes mais malheureusement pénalisent les Gabonais économiquement faibles ne disposant pas des moyens financiers pour inscrire leurs enfants dans le privé. Ce qui signifie que les problèmes posés doivent être réglés. L'avenir de nos enfants étant menacé. Seulement, les temps sont durs. Avec la crise sanitaire qui sévit et touche l'économie, les partenaires sociaux doivent aussi comprendre. Qui dit crise, dit restriction. À trop tirer sur la corde, elle rompt. C'est là que l'utilisation de l'arme du dialogue s'avère indispensable pour sortir de cette impasse dans laquelle se trouvent syndicats et gouvernement. Sans oublier qu'au milieu, il y a les parents et les élèves. Et puis les gars, ce n'est pas à vous qu'il faut dire dans quel état se trouve l'Éducation chez nous à cause de toutes ces grèves là. On sait tous. N'en rajoutez pas...

Alors, que tous ceux qui doivent trouver les solutions fassent leur job. Et que ceux qui ont pris le «maquis» sortent de là, quoi

...MAKAYA



PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Éviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillées.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit